

Über die HEKO Akademie

Die HEKO Akademie ist das Resultat einer ungewöhnlichen Partnerschaft: Ein Wirtschaftsinformatiker mit einer florierenden IT-Firma und ein gestandener Fliesenleger mit seinem eigenen erfolgreichen Fliesenunternehmen haben ihre Kräfte gebündelt, um eine einzigartige Institution zu schaffen.

Ihr gemeinsames Ziel ist es, das Know-how in Handwerksunternehmen zu stärken und zu fördern, damit sie selbst in der Lage sind, Prozesse umzusetzen und zu digitalisieren. Doch das ist längst nicht alles: Die HEKO Akademie will Handwerksunternehmen auch unabhängiger machen und ihnen das Werkzeug geben, um sich gegen Abzocker zu wehren, die gerne in dieser Branche ihr Unwesen treiben.

Dabei setzen die Gründer auf eine individuelle, praxisorientierte Herangehensweise. Denn jedes Unternehmen hat unterschiedliche Bedürfnisse und Herausforderungen, die es zu meistern gilt. Mit ihrer geballten Expertise und Leidenschaft für das Handwerk helfen sie den Unternehmen dabei, digitale Kompetenzen zu erlangen und Prozesse zu optimieren, um effizienter und erfolgreicher zu arbeiten.

Die HEKO Akademie versteht sich dabei als Partner der Handwerksunternehmen. Sie begleiten und unterstützen ihre Kunden auf ihrem Weg und stehen jederzeit mit Rat und Tat zur Seite. Denn Erfolg ist eine Teamleistung - und die HEKO Akademie ist das ideale Team, um Handwerksunternehmen dabei zu helfen, ihre Ziele zu erreichen.

Mit ihrer Leidenschaft für das Handwerk und ihrer Vision, Handwerksunternehmen unabhängiger und erfolgreicher zu machen, haben die Gründer der HEKO Akademie etwas ganz Besonderes geschaffen. Ihre einzigartige Partnerschaft und ihre individuelle Herangehensweise machen die HEKO Akademie zu einem wertvollen Partner für alle, die im Handwerk erfolgreich sein wollen. Wenn auch Sie sich diese Vision teilen, dann sind Sie bei der HEKO Akademie genau richtig. Zusammen werden wir Ihre Ziele erreichen und das Handwerk von morgen gestalten.